



Donan alimentos decomisados a residencias que cuidan a menores en Antofagasta

IMA. Alimentos decomisados en el centro de la ciudad fueron donados a dos centros, beneficiando a más 140 niños.

Alimentos perecibles decomisados en un operativo de fiscalización al comercio informal en el centro de Antofagasta fueron entregados a dos centros que atienden a menores de edad en situación de vulnerabilidad.

La gestión fue realizada por la municipalidad, que continúa con su plan de recuperación y ordenamiento del casco central, incluyendo la redistribución de productos aptos para el consumo hacia organizaciones sociales.

Entre los recintos beneficiados se encuentra la residencia Antai, de Fundación Crecer, que acoge actualmente a 17 niños y niñas con medidas de protección judicial. Su director, Manuel Vega, agradeció el apoyo: "Siempre necesitamos

un granito de arena para cuidar a nuestros niños y niñas, así que todo aporte es bienvenido".

También recibió una donación el centro Aldeas SOS, donde se atiende a 27 menores de entre 6 y 14 años. Su director, Joel Valenzuela, valoró el aporte, destacando que permitirá "preparar ensaladas, jugos y diversas recetas para los niños".



ALIMENTOS FUERON ENTREGADOS A DOS RESIDENCIAS DE LA CIUDAD.

Las entregas incluyeron productos como mandarinas, tomates, paltas, ajíes, limones y cebollas, todos en buen estado y listos para ser utilizados por las instituciones. ☞